



## Regierungsratsbeschluss vom 19. März 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein zur Erhaltung des Fotoarchivs Jeck Erschliessung und Vermittlung des Fotoarchivs Lothar und Rolf Jeck

---

**P190318**

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein zur Erhaltung des Fotoarchivs Jeck einmalig für die Erschliessung und Vermittlung des Fotoarchivs Lothar und Rolf Jeck ab 2019 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 120'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat einmalig für die Erschliessung und Vermittlung des Fotoarchivs Lothar und Rolf Jeck, die ab März 2019 erfolgt, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 120'000 Franken bewilligt. Der Verein zur Erhaltung des Fotoarchivs Jeck veranlasst die Erschliessung und Veröffentlichung der national und regional bedeutenden Fotografien von Lothar Jeck (1898-1983) und Rolf Jeck (\*1935), die ein weites Spektrum der Basler- und Schweizergeschichte zwischen 1920 und 2000 dokumentieren. Lothar Jeck gilt als eine der führenden Figuren in der Frühzeit der Schweizer Reportagefotografie. Das Fotoarchiv wird als wichtiges Kulturgut im Staatsarchiv Basel dauerhaft öffentlich zugänglich gemacht, und es erscheint eine Publikation.

